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Oristano
Porto Torres

Red   1 1 :37

Si va verso un accordo strategico sul patrimonio
pubblico. «Progetto di ampio respiro per il rilancio
economico e produttivo dei territori della bonifica», hanno
sottolineato gli assessori regionali della programmazione
Raffaele Paci e degli Enti locali Cristiano Erriu

Arborea: Regione e Comune verso l
´accordo

ARBOREA - Il futuro del patrimonio immobiliare del Comune e, in generale,
le tematiche più importanti che riguardano l’intero territorio della bonifica
saranno definiti in un accordo strategico fra la Regione autonoma della
Sardegna ed il Comune di Arborea per il rilancio economico e produttivo
dell’intera zona. Ne hanno parlato ieri sera (venerdì), gli assessori regionali
della Programmazione Raffaele Paci e degli Enti locali Cristiano Erriu, in un
incontro nel Municipio di Arborea con il sindaco Manuela Pintus e gli
operatori locali. 

«Siamo molto presenti in questo territorio e ne stiamo seguendo tutte le
principali problematiche - dichiara Paci - Abbiamo trovato Sbs già in
liquidazione, non è stata una nostra scelta. Ma abbiamo deciso di prendere
in mano la situazione e risolverla, perché un’azienda abbandonata, che non
produce più da oltre un decennio, con terreni non curati non fa bene a
nessuno. Bisogna guardare al futuro, e pensare che anche nuovi ingressi in
un territorio così importante, nella piana di una bonifica ultracentenaria,
faranno sinergia con chi già c'era per creare ricchezza. Abbiamo venduto il
vigneto, messo il Centro Sassu 2 a bando, stiamo seguendo le procedure di
vendita di tutte le unità immobiliari che hanno dei locatari. Poi ci sono
strade, canali e fasce frangivento ancora di proprietà di Sbs: le strade
saranno cedute gratuitamente al Comune, i canali li dobbiamo acquisire al

11:37 ARBOREA: REGIONE E COMUNE VERSO L
´ACCORDO

10:35 CULTURA E TURISMO: PACI ALL’EXPO DI
BARUMINI
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22:46 DUE ALGHERESI ALLA CONQUISTA DELL
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21:17 LA CREATIVITÀ INVADE IL PARCO DE LA

MADDALENA
21:12 SI DIMETTE IL CONSIGLIERE DAVIDE TELLINI, IN

AULA MURGIA
20:13 CONFERENZA REGIONALE LINGUA SARDA A
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Il browser attualmente non
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video disponibili. 

Fai clic qui per consultare le nostre

domande frequenti sul video

HTML5.

iGoogle | Tuo sito | Alguer.tv

video sondaggiultim'ora

2 / 3

Data

Pagina

Foglio

25-11-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 12



patrimonio regionale per poi darli in concessione al consorzio di bonifica, le
fasce siamo disponibili a darle agli affidatari, ho dato io stesso incarico al
liquidatore di fare il frazionamento per poi poter assegnare quei terreni nel
giro di qualche mese». Per quanto riguarda la Villa del presidente,
immobile con maggior valore, «ci auguriamo che possa essere acquisita da
soggetti del territorio per farla diventare uno dei suoi luoghi simbolo»,
sottolinea Paci. Il bando è previsto fra fine dicembre ed inizio gennaio,
subito dopo ci sarà la vendita in modo che la villa sia disponibile per il
centesimo anniversario di Sbs. 

«È stato definito il percorso per l’assegnazione del patrimonio immobiliare
di proprietà regionale del territorio di Arborea che sarà oggetto di uno
specifico accordo che Regione e Comune si sono posti l’obiettivo di
valorizzare, anche destinando alle famiglie e alle imprese gli alloggi, gli
edifici e i terreni che possono trovare più idonea e opportuna
valorizzazione nella gestione privata, nel rispetto della normativa vigente.
Nella discussione complessiva - spiega Erriu - si è parlato anche della tutela
della pineta costiera da 45ettari che oltre a svolgere un ruolo di presidio
delle colture dell’intera zona, rappresenta un compendio di grande valore
ambientale e paesaggistico su cui attuare azioni di salvaguardia che
vedranno il coinvolgimento anche dell’assessorato all’Ambiente e di
Forestas. Nelle prossime settimane verrà convocato un tavolo operativo e
verranno predisposte le prime delibere di giunta per l’attuazione degli
impegni reciprocamente concordati». 

Nella foto: un momento dell'incontro
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ecco gli artisti
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24 novembre 2017

DUINO AURISINA . Sarà aperto nel 2018 il cantiere per la realizzazione del mini

Mose al Villaggio del Pescatore. Si sblocca dunque una delle opere più attese

nel Comune di Duino Aurisina. L’annuncio è stato dato dall’assessore comunale

Andrea Humar nel corso del Consiglio comunale. 

«Siamo finalmente riusciti a individuare i necessari spazi finanziari per poter

ottenere il benestare dalla Regione e dare il via all’iter procedurale – ha detto –

che sarà portato a termine in virtù di una convenzione che sarà stipulata con il

Consorzio bonifiche di Ronchi dei Legionari». La vicenda del mini Mose, cioè la

barriera che i residenti del Villaggio del Pescatore chiedono da anni per evitare

di essere soggetti alle mareggiate, iniziò parecchi anni fa. Bisogna risalire al

2012 per riscontrare l’iniziativa dell’allora consigliere regionale di opposizione,

Igor Gabrovec, che ottenne dall’allora assessore regionale Luca Ciriani il primo

benestare alla concessione del contributo regionale per la realizzazione

dell’opera. «Nei cinque anni di amministrazione Kukanja – ricorda oggi Humar –

gli spazi finanziari non furono mai trovati. Ora finalmente ci siamo riusciti noi –

precisa l’esponente dell’esecutivo guidato dal sindaco Daniela Pallotta – e

potremo così utilizzare i 460mila euro messi a suo tempo a disposizione

dall’amministrazione regionale per il mini Mose. Sarà comunque una corsa

contro il tempo – sottolinea – perché abbiamo approvato l’altro giorno il bilancio

previsionale per il triennio 2017-19 e bisognerà fare in fretta per restare nei

termini. Ma siamo fiduciosi». 

L’annuncio dell’assessore duinese Humar sul progetto della barriera a
mare del Villaggio del Pescatore
di Ugo Salvini

Appartamenti Gorizia Androna della Pergola
- 68625

Tribunale di Gorizia
Tribunale di Trieste

Visita gli immobili del Friuli

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Livan Liliana
Trieste, 24 novembre 2017

Pitacco Giovanni
Trieste, 24 novembre 2017

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Appartamenti Montebelluna Via Feltrina
Sud 59
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PROPOSTA DI OGGI

Hosteria Belvedere
Via Alma Vivoda 2, 34015 Muggia (TS)

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Pubblicare un libro Corso di scrittura

QUADERNO
OPERATIVO DI
MUSICA

Adalgisa Muscari

NARRATIVA

24 novembre 2017

In realtà, l’amministrazione Kukanja aveva sempre parlato di un ostacolo

chiamato “patto di stabilità”, che impediva lo sblocco della situazione. In ogni

caso, ora si è arrivati a un risultato concreto. Per ottenere il mini Mose, al

Villaggio del Pescatore è sorto, qualche anno fa, anche un Comitato che adesso

dovrebbe vedere centrato l’obiettivo per il quale i suoi componenti si sono spesi

in questo lasso di tempo. «C’è un ultimo scoglio da superare – evidenzia Humar

– e riguarda il fatto che il destinatario del contributo regionale è il Comune,

mentre adesso, in virtù della convenzione, entrerà nell’opera anche il Consorzio

di bonifica, ma lo supereremo». 

In parallelo con il cantiere per il mini Mose, dovrebbe partire anche quello per le

sponde del Timavo. In località San Giovanni di Duino, a pochi passi dalla storica

chiesa di San Giovanni in Tuba, tempo fa furono

distrutti alcuni degli argini delle foci del Timavo, provocando danni in alcuni

terreni circostanti. L’opera di ricostruzione costerà 180mila euro. «Sarebbero

due risultati molto importanti – conclude Humar – per i quali ci stiamo

impegnando a fondo».

©RIPRODUZIONE RISERVATA

Trieste

CLASSICI E NUOVI LIBRI DA SCOPRIRE

Libri da leggere, a ciascuno la
sua lista
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Diga di Chiauci , consegna lavori per
15 milioni

    

Si è tenutoil 20 novembre presso il

Palazzo d’Avalos a Vasto un convegno sul

tema “ Diga di Chiauci : riparte il territorio,

l’agricoltura e l’occupazione “ promosso

dal Consorzio di Bonifica Sud-Vasto.

Alla presenza dei due governatori

dell’Abruzzo D’Alfonso e del Molise

Frattura , degli Assessori alla viabilità

Molise Nagni e dell’Agricoltura Abruzzo

Pepe, del Presidente della Provincia Coia e

del Sindaco di Chiauci Alessandro Di

Lonardo il Commissario del Consorzio

Franco Amicone ha comunicato l’avvio di due lotti , un primo di 9 milioni già appaltati

e un altro entro la prossima settimana di 6 milioni per lavori di completamento

dell’invaso.

Le risorse , in parte rinvenienti dal Patto per il Sud ed in parte dai Masterplan delle due

regioni, per un totale di 25 milioni, di cui 10 da parte del Molise serviranno per i lavori

di completamento della Diga che potrà così raggiungere la capacità di 15,5 milioni di

metri cubi .

Finisce così una telenovela lunga 95 anni ( fu pensata nel 1922 , il primo progetto

Casmez porta la data del 1958, l’ultima inaugurazione fu nel 2011).

L’invaso che incide sul nostro territorio per il 90 % interessando i Comuni di Chiauci,

Pescolanciano e Civitanova del Sannio ha una ricaduta in termini di

approvvigionamento idrico per il basso molise e per le zone industriali di Vasto e San

Salvo oltre che per l’irrigazione.

In particolare l’invito del sindaco Di Lonardo a risarcire il territorio molisano per

l’impatto della Diga in termini di rilancio del turismo, atteso che da parte della provincia

è stato costruito in loco un Baby Park a fini turistici e sportivo impegnando circa 1

milione di euro di risorse pubbliche.

Nov 25, 2017 
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EDITORIALI

Le lezioni del voto in Sicilia:
disaffezione, clienti in calo,
potere al computer

Il voto siciliano di domenica 5 novembre, con
annesso addentellato del Municipio di Ostia,
fornisce alcune utili indicazioni sull'evoluzione
dello scenario politico economico e...

Nov 6, 2017

Campobasso/ Battista, le
scuole, le ferie e la città dei
misteri

Campobasso è una città surreale. Capoluogo di
regione vive con rassegnazione un degrado
quotidiano sempre più evidente. Ma nessuno dice
niente, nessuno fa qualcosa....

Ott 2, 2017

Il Molise esiste: un sentito
grazie a Britti, alle fioriere e a
Francesco Facchinetti

Il Molise esiste. Lo sappiamo noi molisani che ci
viviamo ogni giorno. Ed è una terra strana,
surreale, a volte pericolosa. E'governata da
decenni...

Lug 3, 2017

HOME ATTUALITÀ CAMPOBASSO ISERNIA TERMOLI POLITICA ECONOMIA  CULTURA ITALIA E MONDO

TUTTE LE SEZIONI 
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Articolo precedente

Sbagliare è umano, perseverare è diabolico.
Questa la storia del Turismo in Molise

Da parte del Presidente Frattura inoltre è stato evidenziata la necessità di valorizzare

la risorsa acqua, sia in termini di uso potabile , irriguo e industriale stante la stagione

siccitosa appena passata.

Inoltre ricadute occupazionali possono essere ricercate nello sfruttamento a fini

energetici dell’acqua dell’invaso con centrali idroelettriche e a fini turistici dell’area

contigua.

Commenti

0 commenti

     Mi piace 1

0 commenti Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...

CONDIVIDI    tweet

Sbagliare è umano, perseverare è

diabolico. Questa la storia del

Turismo in Molise

Questo non è Amore: anche a

Campobasso la Polizia di Stato

accanto alle donne vittime di

violenza

La Fidapa ribadisce fermamente il

proprio No alla violenza

Articoli correlati Di più dello stesso autore



CAMPOBASSO

Questo non è Amore: anche a
Campobasso la Polizia di
Stato accanto alle...

“…Questo non è amore” è lo slogan che la Polizia
di Stato ha scelto di legare al progetto di contrasto
al fenomeno della violenza...

Nov 24, 2017

La Fidapa ribadisce
fermamente il proprio No alla
violenza

La Fidapa- Bpw Italy ( Federazione Italiana Donne
Arti Professioni, Affari- Business Professional
Women) , Associazione internazionale che in Italia
conta 11 mila socie,...

Nov 24, 2017

Tragedia di Monongah,evento
commemorativo presso il
liceo scientifico “A. Romita”
di Campobasso

La tragedia di Monongah, avvenuta il 6 dicembre
del 1907, rappresenta storicamente il più grave
disastro minerario avvenuto negli Stati Uniti
d’America. Il copioso...

Nov 24, 2017

ISERNIA

“…Questo non è amore”, la
Polizia con le donne vittime di
violenza

Il grande successo conseguito dal progetto
"...Questo non è amore", per sensibilizzare
l'opinione pubblica sui temi della violenza di
genere e accogliere ed aiutare...

Nov 24, 2017

Cnu 2018,domani delegazione
in visita a Venafro

Continua la marcia di avvicinamento ai
Campionati Nazionali Universitari 2018. Prosegue
alacremente ed a ritmi serrati la fase di confronto,

Nov 23, 2017
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BIELLA ACCEDI
SEGUICI SU

SEZIONI EDIZIONI

Diga in Valsessera, il Consorzio lavora al
progetto esecutivo. Ma il nodo resta il
finanziamento del governo

Scuola, a rischio i corsi serali.
La Provincia: “Protesteremo
a Torino, la Regione deve
ascoltarci”

L'ex allenatore di Biella Luca
Bechi è il nuovo head coach
della Virtus Roma

Merckx, l’orgoglio del
“cannibale”: “La differenza
con Froome? Lui in Italia ...

Caos aule, la scuola Maggia
nega gli spazi al liceo del
Cossatese e della
Vallestrona: “Ora è
emergenza”

Tra Ricetto e lungolago un
Natale di novità
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MATTEO PRIA FALCERO Pubblicato il 25/11/2017

BIELLA

In attesa dei soldi necessari all'opera, il Consorzio di bonifica della Baraggia
continua a lavorare al progetto diga in alta Valsessera e sta preparando il
progetto esecutivo. Insomma ci si avvicina sempre di più a quello definitivo.
Segno che qualcosa potrebbe muoversi nei prossimi mesi, anche se per il
momento lo scoglio più grosso è rappresentato dal finanziamento che dovrebbe
arrivare dal Ministero. 
 

LE RICHIESTE  
Il Consorzio si porta avanti con il lavoro per non farsi trovare impreparato
qualora la situazione si sblocchi. In particolare con una nota ai vari Comuni
interessati è stato chiesto di confermare il tracciato della condotta in acciaio
che porterà l'acqua da Portula fino a Rovasenda e nel territorio di Baraggia. Il
motivo? «Bisogna procedere alla redazione del progetto esecutivo dell'opera»,
spiega nella nota il Consorzio. L'opera non prevede solo il rifacimento
dell'invaso delle Mischie in alta Valsessera con l'innalzamento del muro a 90
metri: l'acqua verrà poi portata verso la Baraggia tramite una tubatura che
attraverserà i territori di Portula, Sostegno, Roasio, Rovasenda, qui il progetto
prevede la realizzazione di una centralina idroelettrica. Non solo acqua
all'agricoltura, ma nelle intenzioni anche energia pulita. 
 

LA SITUAZIONE  
Al momento sul piatto c'è un decreto di Via dato dal Ministero che è stato
impugnato davanti al Tribunale superiore delle acque dal comitato «Custodiamo
la Valsessera» con i Comuni di Coggiola, Mosso, Pray e Trivero e altre
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Alcuni diritti riservati.

25/11/2017

Offerta luce e-light. Scegli e-
light di Enel Energia

24/10/2016

I 10 tunnel tra gli alberi più
spettacolari del mondo

03/11/2016

Buon compleanno a Monica
Vitti che compie 85 anni ed è
nei nostri cuori

20/03/2017

Le 10 foreste più spettacolari
del mondo

25/11/2017

Nuova Nissan MICRA. La più
innovativa Nissan Micra di
sempre.

ANSA12/03/2017

Non era scontata l’esistenza di
un popolo del Pd che vuole
bene a Renzi

25/11/2017

Renault TALISMAN e ESPACE.
Nuova Gamma EXECUTIVE con
4Control 4 ruote sterzanti

16/06/2016

“Domani non tiferò la
Nazionale”, l’uscita di Marco
Travaglio a Radio 2

11/10/2016

Così lo sport conquista e
trasforma gli spazi in città

associazioni ambientaliste, ma c'è anche un contro-ricorso presentato proprio
dal Consorzio di bonifica insieme ai Comuni biellesi e vercellesi favorevoli
all'opera che ha l'appoggio anche degli agricoltori. Le pratiche sono ferme ormai
da mesi a Roma con il tribunale che non ha ancora preso una decisione, ma il
ricorso non ha chiesto la sospensiva dell'opera. Per questo il Consorzio può
andare avanti con l'opera, ma appunto c'è lo scoglio dei soldi che dovrebbero
arrivare da Roma. Servirebbero 300 milioni di euro e rispondendo a una
interrogazione firmata da 60 senatori tra Partito Democratico e Scelta Civica, il
Governo aveva dichiarato che sull'infrastruttura non c'era lo stanziamento
previsto almeno fino al 2018 per quanto riguarda il settore agricoltura. Ma il
prossimo anno, con un nuovo governo, il Consorzio potrebbe tornare alla carica
per cercare i finanziamenti utili a sbloccare un progetto di cui si discute da
decenni. 

Leggi su   le recensioni su

TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE

Raccomandati da
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I vincitori del Premio Sviluppo Sostenibile 2017
 25 Novembre 2017

Il premio, promosso da Fondazione Sviluppo Sostenibile e da Ecomondo, attribuisce un riconoscimento a

quelle aziende che hanno saputo coniugare qualità ambientale e competitività industriale.

Giunto alla nona edizione, il premio è un

riconoscimento per la green economy “made in Italy”.

Come ogni anno il premio è stato conferito alle

imprese che si siano particolarmente contraddistinte

per attività e impianti che generino rilevanti benefici

ambientali, abbiano un contenuto innovativo, positivi

effetti economici e occupazionali ed abbiano un

potenziale di diffusione. “Fino ad oggi – ha detto Edo

Ronchi, Presidente della Fondazione per lo Sviluppo

Sostenibile- sono oltre 1.300 le aziende grandi, medie e

piccole che hanno partecipato al premio a testimoniare

che è possibile fare impresa puntando su finalità di valore sociale e ambientale”.

Le tre le aziende che hanno vinto il Primo Premio, ciascuna in uno dei tre settori in concorso, Economia

circolare, Tutela e gestione delle acque, Mobilità sostenibile sono la 3C Filati di Prato, il Consorzio di

Bonifica Acque Risorgive di Venezia e l’Enel. Accanto ai Primi Premi, altre 27 aziende, 9 aziende per

settore, sono risultate le migliori nella loro categoria.

La giuria del Premio, è composta da: Edo Ronchi, Silvia Zamboni, Enrico Rolle, Massimo Ciuffini,

Alessandra Astolfi.

Ecco le tre aziende vincitrici del Premio Sviluppo Sostenibile 2017:

-Economia circolare: 3C Filati Srl (Prato) per la produzione di filati cardati di lana e misto lana riciclata, che

può arrivare anche al 100% di fibre da riciclo, rispondente ad alti standard di qualità e, in particolare, per

l’approccio innovativo della cernita dei tessuti da riciclare in base all’affinità con le tonalità di colore

desiderate.  La selezione per lotti cromatici consente di evitare trattamenti di colorazione, con conseguenti

risparmi idrici ed energetici, oltre che di sostanze chimiche per la tintura. Di rilievo è anche il controllo della

filiera di provenienza, per evitare materiali trattati con sostanze pericolose. La filiera di lana riciclata di

qualità ecologica è un buon esempio di economia circolare, di grande importanza in Italia dove il mercato dei

filati di alta gamma è strategico per il settore tessile e per quello della moda.

-Tutela e gestione delle acque: Consorzio di Bonifica Acque Risorgive (Venezia) per la riqualificazione del

reticolo idrografico del bacino della Laguna di Venezia attraverso la valorizzazione, integrata, di processi

naturali di fitodepurazione, di salvaguardia ed espansione delle zone umide e della biodiversità, nonché di

messa in sicurezza del territorio dai rischi di alluvioni. Tra gli interventi pevisti la rimozione dei rivestimenti in

calcestruzzo e la ricalibratura degli alvei, l’allargamento delle sezioni e la riduzione delle pendenze delle

 negli articoli  nel database aziende

Ricerca ... 
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sponde che consentono di avere maggiori varietà di specie vegetali e un maggiore contatto delle acque con

la vegetazione, a vantaggio della fitodepurazione;-la creazione di zone umide lungo il reticolo idrografico che

possono costituire aree di espansione; la creazione di piccoli boschi e di filari igrofili che, in contatto con le

acque limitano l’apporto di azoto e fosforo in Laguna e possono funzionare da casse di espansione delle

piene.

-Mobilità sostenibile: Enel spa (Roma) per la realizzazione di un’infrastruttura innovativa - la colonnina V2G

- che consente la ricarica bidirezionale – dalla rete al veicolo e dal veicolo alla rete - delle auto elettriche.

Consente cioè di utilizzare l’auto come mezzo di accumulo di energia elettrica e non solo come utilizzatore,

tenendo conto che la produzione di elettricità da fonte rinnovabile è discontinua. Se ne viene prodotta in

eccesso può essere accumulata dalle auto e poi restituita alla rete negli orari di minore produzione. Inoltre si

possono caricare le batterie nelle fasce orarie con le tariffe più basse e poi usare l’elettricità accumulata in

altri impieghi. Questa innovazione può avere grande influenza nella diffusione delle auto elettriche e favorire

la generazione di energia rinnovabile nelle città. Le colonnine V2G, pur recenti e in numero limitato, hanno

una potenzialità di diffusione promettente e verificata dalle installazioni in Italia, Danimarca, Regno Unito,

Germania, Olanda, Francia e Spagna.

Per ogni categoria del premio altre 27 imprese sono risultate le migliori nella loro categoria. A tutte le

Imprese, nel corso della cerimonia di premiazione, è stata consegnata una targa di riconoscimento. Eccole: 

Economia Circolare:

Advanced Polymer Materials per la produzione di reti estruse con l'utilizzo di materiali
polimerici rinnovabili, utilizzate per imballaggi alimentari biodegradabili e compostabili.

CASADEI PALLETS per il modello di gestione “ETERNITY”  di  riutilizzo degli imballaggi in legno e
degli scarti di lavorazione, applicato alla filiera del pallet.

Ecoplan - Revet Recycling srl per la realizzazione del  progetto TENIAMO BANCO che introduce
negli  arredi scolastici –a partire dai banchi - piani in ECOMATERIALE riciclato con un'innovativa
miscela costituita da granulo prodotto dal riciclo degli imballaggi in plastica  mista e dal
polverino di sansa esausta.

EVERGREEN RECYCLE di Adria per aver installato, nel territorio comunale di Feltre, un
raccoglitore incentivante per la raccolta differenziata di alcuni rifiuti "Ecomodulo 120 touch
me”. 

GM-GreenMethane, una start-up, che realizza impianti “chiavi in mano” con un servizio per la
gestione e la manutenzione, di upgrading del biogas per la produzione di biometano. 

Irigom Srl per l'utilizzo del polverino di gomma, prodotto col riciclo di pneumatici  fuori Uso per
la produzione di conglomerati bituminosi.

Iterchimica S.r.L per la produzione di Iterlene ACF 1000 HP Green, un additivo innovativo che
permette di produrre nuovo asfalto riciclando quello proveniente dalla rimozione delle
pavimentazioni esistenti.

ROELMI HPC per la produzione di Celus-Bi® ESTERS: una nuova linea di ingredienti cosmetici 
prodotti, con un  processo di chimica verde.

Saint-Gobain per la realizzazione del progetto Gy.eco: un sistema di riciclo dei rifiuti a base di
gesso  provenienti da costruzioni e demolizioni, attraverso l’utilizzo di una tecnologia innovativa.

Tutela e gestione delle acque:

Castalia Operations S.r.l. per avere progettato e sperimentato un sistema di barriere galleggianti
da installare nei fiumi per trattenere e raccogliere le plastiche

CONSORZIO DELLA BONIFICA BURANA per avere realizzato e gestito una infrastruttura verde
utilizzando una cassa di espansione nel bacino del fiume Panaro.

Eisacwerk S.r.l. per gli interventi realizzati in un impianto idroelettrico sul fiume Talvera (Bz) che
consentono di  limitare gli effetti negativi della rimozione dei sedimenti  e dei picchi di portata.

Ingegnerie Toscane per la produzione di un innovativo sensore di flusso -il WET NET  che valuta i
consumi idrici,l e pressioni in rete e l’ entità delle perdite.

Italcementi Per lo sviluppo di i.idro DRAIN, una innovativa pavimentazione drenante di

SOCIAL

Recycling Industry

I° PIANO
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caratteristiche cementizie, che presenta importanti vantaggi rispetto a quelle tradizionali con
asfalto, come la diminuzione dell’effetto “isola di calore”.

IRIDRA S.r.L. per il Parco dell'acqua di Gorla Maggiore che assicura la fitodepurazione delle
acque di sfioro delle fognature che recapitano nel fiume Olona.

SMAT- Società Metropolitana Acque Torino - S.p.A. per la realizzazione di un sistema di
lagunaggio delle acque del Po destinate al consumo umano, con rinaturalizzazione del sistema
fluviale. 

STORMWATER ITALIA S.r.L. per  la produzione del nuovo sistema SWERM03 per il monitoraggio
e la gestione delle acque meteoriche.

SYSTEA S.p.A.  per la produzione di una sonda per misure in situ - WIZ quattro parametri in
acque superficiali.

Mobilità sostenibile:

ATB Azienda Trasporti Bergamo per l’innovativa linea di trasporto pubblico, totalmente elettrica
alimentata da batterie.

BRESCIA MOBILITÀ S.p. A per l’innovativo sistema integrato funzionale di mobilità ciclabile di
bike sharing, Bicimia.

CS Group Spa - Share’ngo per l’attivazione del primo servizio  di car  sharing, elettrico, e flusso
libero e con prenotazione tramite smartphone, pc o tablet.

eCooltra Scootersharing Italia S.R-L per il servizio di scooter-sharing  a flusso libero libero
totalmente elettrico.

Grendi Trasporti Marittimi S.p.A per le tecnologie innovative di movimentazione portuale che
consentono di ottimizzare sia le unità di carico sia le operazioni di carico e scarico della nave,
nonché di ottimizzare il percorso con risparmio di energia e CO2.

H2 South Tyrol by IIT- Istituto per Innovazioni Tecnologiche per la realizzazione di un impianto
per la produzione di idrogeno da fonti rinnovabili, la realizzazione di una stazione di
rifornimento.

Jojob per la realizzazione di un sistema di  carpooling aziendale che si  compone di due strumenti:
un sito e un’app. 

LC3 Trasporti per la realizzazione del progetto B.E.S.T. che punta a ridurre gli impatti ambientali
del trasporto pesante delle merci su gomma. di risparmiare energia e quindi anche emissioni sia
locali sia di CO2, con notevoli vantaggi ambientali.

Trenitalia S.p.A. per la gara e per l’acquisto di 450 treni elettrici dedicati al trasporto regionale (di
cui 300 ad alta capacità e 150 a media capacità) con elevate prestazioni di efficienza e risparmio
energetici.  

Tweet

Riciclaggio Industriale  Raccolta e trasporto rifiuti  Recupero di Materia ed Energia

Imballaggi  Prevenzione, sicurezza e gestione dei rischi  Carta  Trituratori e frantumatori

Acqua  Digestione anaerobica dei rifiuti  Inquinamento  Benne vaglianti

Impianto rifiuti  Mulino a martelli  Laceratori  Termovalorizzazione

Caricatori industriali  App  Green economy  Biomasse  Sostenibilità

Macchine e attrezzature movimento terra  Trattamento dell'acqua e delle acque di scarico

Discarica  Nastri trasportatori  Rinnovabili  Vagli rifiuti  Rifiuti speciali
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